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120, rue Sainte-Anne, Mont Saint-Hilaire, Québec   J3H 3A4 

 450 467-6773        450 464-0778 

Conseil d’établissement de l’école Au-Fil-de-l’Eau 

Séance ordinaire du mardi 27 mai 2014 à 19 h  

PROCÈS-VERBAL 

 

Présences : 

Mélanie Asselin, Marie-Hélène Aubert, Selma Bennani, Valéry Boucher, Brigitte Caron, Isabelle 

Claveau, Alain Croteau, Renée Fortin, Évelyne Gosselin, Nathalie Huchette, Annie Lajoie, Anne 

Lebrun, Karina Normand,  Sophie Panneton, Guylaine Parent, Marilyne Vigneault. 

 

1. Présence et quorum   
La feuille des présences est signée par les membres et consignée au registre. Madame Karina 

Normand, présidente, ouvre la séance à 19 h 02 après avoir constaté qu’il y a quorum. 

 

2. Questions du public 
Aucun public n’est présent à la rencontre. 

 

3. Adoption de l’ordre du jour 

Madame Karina Normand fait la lecture de l’ordre du jour. 

 
Durée No Sujet Objet 

 1- Présence et quorum Constat 

15 min. 2- Questions du public Information 

 3- Adoption de l’ordre du jour Adoption 

 4- Adoption du procès-verbal  du 1er avril 2014 Adoption 

 5- Suivis au procès-verbal du 1er avril 2014 Informations 

  

6- 

Correspondances : 

a)  
Information 

 7- Les Rapports et la Reddition de comptes : 

a) Rapport du président 

b) Rapport de la directrice 

c) Reddition de comptes de la directrice en vertu des articles 96.13.4 et 96.24 de la LIP. 

Informations 

 8- Travaux du conseil : 

a) Règles de vie 2014-2015 

b) Prévisions budgétaires pour 2014-2015 

c) Principes de frais chargés aux parents pour l’année 2014-2015 

d) Avis sur la Politique des projets particuliers 

e) Règles de régie interne du service de garde 

f) Plan de commandites de la course à relais du 1er juin 

 

Approbation 

Adoption 

Approbation 

Avis 

Approbation 

Approbation 

 9- Affaires nouvelles : 

a) Souper de fin d’année 

b) Tableaux interactifs 

c) Impact du nouveau gouvernement provincial 

d) Land’Art 

e) Les bons coups 

Informations 

 10- a) Mot de la déléguée au comité de parents 

b) Mot des enseignants 

c) Mot du service de garde 

Informations 

 11- Levée de l’assemblée Adoption 

 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par madame Renée Fortin et appuyée par 

madame Valéry Boucher avec l’ajout des points suivants : 

9 b) Tableaux interactifs 

9 c) Impact du nouveau gouvernement provincial 

9 d) Land’Art 

9 e) Les bons coups 

À l’unanimité. 

Résolution CÉ 13/14 – 033 



École Au-Fil-de-l’Eau 
 

 

N:\CÉ\Conseil d'établissement 2013-2014\CÉ PV2014-05-27.doc page 2 de 5 

 

120, rue Sainte-Anne, Mont Saint-Hilaire, Québec   J3H 3A4 

 450 467-6773        450 464-0778 

 

4. Adoption du procès-verbal du 1
er

 avril 2014 

L’adoption du procès-verbal  du 1
er

 avril 2014 est proposée par madame Selma Bennani et 

appuyée par madame Sophie Panneton avec la correction de quelques coquilles. 

À l’unanimité. 

Résolution CÉ 13/14 – 034 

 

5. Suivis au procès-verbal du 1
er

 avril 2014 

Sorties pédagogiques du 24 octobre 2014 : Annie Lajoie nous informe qu’il y a eu un 

problème avec le Club Récré-Action qui n’ont pas gardé la réservation. Cette activité sera 

remplacée par la firme Apprentis détectives ou par une journée bowling - Maison de Jade et 

cinéma. 

Beaucoup de questionnements par rapport aux sorties faites à l’extérieur de l’école (coût – 

temps de transport, temps de présence à l’activité, etc.).  

Il faudrait réviser les critères au mois de mars. 

 

6. Correspondances  

 De l’Agence de la santé et des services sociaux de la Montérégie, offre de formation sur 

la sécurité des aires de jeu publiques. 

 De la SAAQ, série d’affiches s’inspirant de la fragilité des petits fruits saisonniers pour 

montrer aux jeunes l’importance de porter un casque à vélo. 

 

7. Les Rapports et la Reddition de comptes 

a) Rapport du président 

Aucun point. 

 

b) Rapport de la directrice 

Madame Evelyne Gosselin nous fait le compte-rendu des déplacements d’élèves. Les 

élèves du préscolaire et de la 5
e
 année en surplus ont été avisés. Les déplacements pour 

les élèves de la 1
re

 année sont en cours et seront terminés d’ici la fin de la semaine. 

Madame Gosselin a communiqué avec la compagnie Simon Ménard-photographe. 

L’horaire de la journée nous sera envoyé en juin. 

Le centre d’action bénévole nous a fait parvenir la liste des aliments manquant dans leur 

banque alimentaire. Un appel à tous sera fait la semaine prochaine. 

 

c) Reddition de comptes de la directrice en vertu des articles 96.13.4 et 96.24 de la 

LIP. 
Ce point sera traité en travaux du conseil. 

 

8. Travaux du conseil 

a) Règles de vie 2014-2015 

Le CEE a fait la recommandation à l’assemblée générale d’apporter les modifications 

suivantes aux règles de vie 2014-2015 : 

 Changer la date pour 2014-2015 

 Ajouter dans les paragraphes du bas de page :  

o … cloche à 8h08, 10h et … 

o … cloche de 8h10, 10h02 et … 
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 Mettre en gras, dans le 2
e
 paragraphe des procédures de suivi du code de vie  … le 

jeudi en fin de journée. … 

 Le statut quo pour la formulation du point 4 

 D’ajouter dans la  liste d’objets et de vêtements interdits …  

o Chandails dénudant…, la poitrine … 

o Tout ce qui est interdit par la Loi 

 

Madame Valéry Boucher propose, appuyée par madame Marilyne Vigneault 

d’approuver les règles de vie 2014-2015. 

À l’unanimité 

Résolution CÉ 13/14 – 035 

 

 

b) Prévisions budgétaires pour 2014-2015 

Madame Evelyne Gosselin dépose le sommaire du budget 2014-2015 à adopter.  

« Afin de faciliter les opérations relatives aux modifications du budget de l’année en 

cours, il est convenu que le directeur d’établissement est autorisé à effectuer des 

transferts de crédits à l’intérieur du budget de l’établissement, sous réserve des règles de 

transférabilités de la Commission scolaire. » 

 

Madame Annie Lajoie propose, appuyée par madame Guylaine Parent, d’adopter les 

prévisions budgétaires 2014-2015.  

À l’unanimité 

Résolution CÉ 13/14 – 036 

 

c) Principes de frais chargés aux parents pour l’année 2014-2015 

Discussions autour des campagnes de financement versus une contribution volontaire. 

 

Madame Sophie Panneton propose, appuyée par madame Selma Bennani d’approuver 

les frais chargées aux parents pour l’année 2014-2015 avec l’ajout au point : 

III – 7. Une contribution volontaire sera demandée sur l’état de compte envoyé aux 

parents pour financer la fête de fin d’année. 

Pour : 10 Contre : 1 Abstention : 2 

Résolution CÉ 13/14 – 037 

 

d) Avis sur la Politique des projets particuliers 

Madame Evelyne Gosselin présente l’historique de la démarche. À la suite des deux 

consultations, les principaux constats ressortis sont  que les participants: 

 Sont favorables à la subdivision du territoire 

 Sont favorables à une contribution financière raisonnable des utilisateurs 

 Sont soucieux de l’équité entre les différents secteurs et entre les écoles 

 Souhaitent que la CSP assure la vigie et joue un rôle de régulation pour PPP 

 Souhaitent que le transport soit disponible pour les élèves inscrits dans un PPP 

Pour le secondaire, deux nouveaux territoires :  

1 : Carrefour, de Mortagne, Francois-Williams et du Grand Coteau 

2 : Mont-Bruno, Chambly, Ozias-Leduc et Polybel 
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Madame Gosselin nous explique également les forces et les enjeux de la nouvelle 

politique. 

 

e) Règles de régie interne du service de garde 

Madame Annie Lajoie nous informe des modifications apportées aux règles de régie 

interne du service de garde : 

Les dates 

Ajout à la page 7 point 12 : … être faite. Les contributions de 7,00$ par jour de garde 

sont déductibles d’impôts au fédéral seulement. Les frais d’ouverture de dossiers de 

10,00$ par enfant, les frais de retard et les frais à la période sont déductibles au 

provincial et au fédéral. 

 

Madame Valéry Boucher propose, appuyée par madame Brigitte Caron, d’approuver les 

règles de régie interne du service de garde 2014-2015. 

Résolution CÉ 13/14 – 038 

 

Il faudra penser d’inclure, dans les prochaines règles de régie interne, le tarif 

préférentiel de 245,00$ pour le service des dîneurs qui ont un horaire régulier et 

d’inclure également toute la portion qui concerne le service des dîneurs. 

 

f) Plan de commandites de la course à relais du 1
er

 juin 

Madame Gosselin dépose le plan de commandites tel que déposé par l’OPP. 

 

Madame Marilyne Vigneault propose, appuyée par madame Isabelle Claveau, 

d’approuver le plan de commandites de la course à relais du 1
er

 juin.  

Résolution CÉ 13/14 – 039 

 

9. Affaires nouvelles 

a) Souper de fin d’année 

Le souper aura lieu au restaurant Le Côte à 19 h 00 le mardi 10 juin. 

 

b) Tableaux interactifs 

Une ou deux classes ne sont pas encore branchées car il faut changer les ordinateurs. 

 

c) Impact du nouveau gouvernement provincial 

Madame Maryline Vigneault suggère de relancer le projet d’anglais intensif en fonction 

des objectifs du nouveau gouvernement provincial. 

 

d) Land art 

Activités très intéressantes qui se passent au Pavillon de La Pomme et au Verger du 

Flanc nord. 90% des œuvres doivent être faites à partir du matériel que l’on retrouve sur 

le site. Il serait intéressant d’avoir notre projet Land art à l’école ici ou d’aller là-bas. 

Possibilité de recevoir la publicité par madame Anne Lebrun. 

 

e) Les bons coups 

L’OPP recevra une somme de 750$ du gouvernement pour le comité cour d’école. 
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10. Mot de la déléguée au comité de parents 

Aucun point. 

 

Mot des enseignants 

Madame Évelyne Gosselin nous informe que l’enregistrement de l’émission Dis-moi tout  

s’est déroulé hier dans les locaux de Télé-Québec. C’était vraiment bien organisé. Il y a eu 4 

animateurs qui sont venus pour le trajet en autobus payés par eux et une fois rendu là-bas, 

d’autres animateurs nous attendaient. France Beaudoin et Paul Houde ont été très généreux 

et très intéressants. Ils vont nous aviser 2 semaines à l’avance avant la diffusion. 

 

Mot du Service de garde 

Madame Annie Lajoie nous informe que les cours de natation ont débuté hier. 

 

11. Levée de l’assemblée 

Tous les sujets ayant été épuisés, mesdames Valéry Boucher et Annie Lajoie proposent 

d’adopter la levée de l’assemblée à 9 h 17. 

À l’unanimité. 

 

 

 

 

 

Évelyne Gosselin   Karina Normand    Renée Fortin 

Directrice Présidente Secrétaire 


